
 
 
 

八王子市議会 議会報告会 
【保護者・地域の方へのアンケート集計結果】 

 

１．開催日時：令和６年 11月 11日（月） 午後１時 30分～午後３時 20分 

 

２．場   所：長房中学校 体育館  

 

３．アンケート回答数：学校運営協議委員 ４名 

 

４．アンケート結果： 

  （１）本日の内容について 

    初めて、中学校で議会報告会を開催しましたが、内容はいかがでしたか。 

   （選択方式） 

項目 回答数 ご意見 

満足 ２件  

どちらともいえない ２件 ・初めてのことなので 

不満足 0件  

 

  （２）その他 

    本日の議会報告会、市議会への御意見・御要望がありましたら、御記入下さい。 

(自由記述) 

「満足」と回答 

いただいた方 

大変良かった。学校の設備を改善して下さい。 

早く義務教育学校を進めて下さい。 

2020の進行状況を早期に進めて下さい。 

議員と直接話す機会はなかなかないので、とても有意

義な時となったと思う。 

まず知ることが大切でこれが今後の若い世代の選挙投

票率の UP（←政治に関心があるということ）へつなが

っていったら良いと思う。 

議員さんがフレンドリーに対応してくださっていて、

とても好感がもてます。 

「どちらとも 

いえない」と 

回答いただいた方 

生徒さんの意見をひき出すよう、配慮されている議員

さんが多かった。 

やはり意見を聞くことは慣れている。 

議会、議員さんを身近に感じた生徒さんが多かったの

ではないでしょうか。 

（※ は事務局で補足） 


